



Más de 7.000 opositores se examinan mañana por 392 plazas de Enfermería

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Prácticamente un año después de que se suspendieran las oposiciones de Enfermería previstas para el 22 de noviembre de 2015 en Castilla y León, este domingo 19.106 opositores se examinarán para lograr una de las 392 plazas en juego, 40 para personas con discapacidad. El consejero de Sanidad, Antonio Sáez, reconoció ayer que posiblemente sea una oposición muy esperada, al igual que en otras categorías, por la escasez de oposiciones, y ha explicado que con la convocatoria del domingo prácticamente se habrán realizado todas las previstas en el sector, a falta de alguna que se celebrará en enero. Sostiene Sáez Aguado que con las oposiciones se «da estabilidad al empleo» y además se responde a una demanda lógica de estos profesionales, que no se ha podido satisfacer por la baja tasa de reposición vigente.

La oposición del domingo, que se desarrollará en Salamanca, León y Valladolid, se produce después de que la del año anterior fuera suspendida cautelarmente por el Tribunal Superior de Justicia de la Comunidad diez días antes de la fecha prevista para realizar el examen en respuesta a un recurso presentado por la Administración del Estado.

En Salamanca, dode se examinarán más de 7.000 opositores, los centros seleccionados son el Edificio FES - Campus Miguel de Unamuno, Facultad de Derecho, Facultad de Biología, Facultad de Farmacia, Facultad de Medicina, Escuela Universitaria de Enfermería y Fisioterapia, Facultad de Ciencias, Facultad de Geografía e Historia, Facultad de Filología, Aulario de San Isidro, Facultad de Traducción y Documentación, y Facultad de Educación.